

De Chile a Mondragón, para analizar la Educación Primaria

11/05/2011

Desde su llegada al País Vasco, el grupo se ha establecido en Vitoria, Álava, pero su jornada laboral transcurre en Eskoriatza, Gipuzkoa, en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea. Se trata de tres profesoras y un profesor, provenientes de dos universidades chilenas. **Matilde Niño** y **Sylvia Zamorano** han venido de la Universidad Arturo Prat de Iquique. **Ana María Mendez** y **Francis Flores Castillo**, por su parte, provienen de la Universidad Playa Ancha de Valparaíso.

Guiados por la doctora **Mariam Bilbatua**, los profesores visitantes se han reunido con personas que trabajan en diferentes módulos. Ven a Mondragon Unibertsitatea como una universidad innovadora que tiene equivalencias con sus universidades. Igualmente, se han entrevistado con varios profesores y alumnos, y han realizado diversas grabaciones.

El 10 de mayo el grupo se reunió en Mondragón con **losu Zabala**, rector de Mondragon Unibertsitatea, y con **Edurne Galíndez**, responsable de los estudios on line de la universidad. El 19 de mayo darán por concluída su visita y retornarán a Chile.

